



## El Capítulo México de la WCA presenta el nuevo Comité Técnico en Infraestructuras Críticas (CTIC)

La **World Compliance Association Capítulo México** (“WCA”) anuncia el lanzamiento de su nuevo **Comité Técnico en Infraestructuras Críticas** (“CTIC”) a cargo de **Daniel Medina** como Presidente y **Mirna Zárate** como Vicepresidenta.

Como ciudadanos, pero especialmente como profesionales del cumplimiento, conviene reconocer y saber qué es una infraestructura crítica de la que depende nuestra calidad de vida. Conocer cómo y con qué criterios se protegen, nos permitirá proteger nuestros propios sistemas u organización con la misma eficacia.

El objetivo del CTIC es analizar las **infraestructuras críticas**, que son todos aquellos **sistemas físicos o virtuales que facilitan funciones y servicios esenciales para apoyar a los sistemas más básicos a nivel social, económicos, medioambiental y político**. Una alteración o interrupción en su funcionamiento debido a causas naturales (por ejemplo: una inundación que afecte al suministro eléctrico) o provocada por el hombre (por ejemplo: un atentado terrorista o un ataque cibernético a una central nuclear o a una entidad financiera) podría conllevar graves consecuencias.

Las amenazas a las infraestructuras críticas podrían **afectar a cualquier Estado al no poder continuar y desarrollar con normalidad las actividades básicas de la sociedad**. Sin embargo, el problema empeora cuando una infraestructura crítica es dependiente de otra. La caída de una infraestructura crítica supondría la paralización o menoscabo de los servicios de ambas, por lo que la protección de estas adquiere mayor importancia.

**El principal objetivo del CTIC** es analizar los componentes sociales, económicos, medioambientales y políticos necesarios para el correcto funcionamiento del Estado, así como las medidas de ética y cumplimiento que deberán observar las organizaciones para mantener en correcto estado a la sociedad, como son en materia de ciberseguridad, políticas públicas, tecnología e impacto ambiental.

El conocimiento y la protección robusta de estas infraestructuras es fundamental, ya que de esta manera podemos prevenir que sean vulneradas, es necesario incorporar a estas las medidas de adaptación que las hagan resilientes y les permitan continuar realizando su función en situaciones extremas.

Te invitamos a que te unas a la WCA Capítulo México y al CTIC, para que, a través de la ética y el cumplimiento, protejamos el sano desarrollo del Estado, mediante la salvaguarda de las infraestructuras críticas.

Si quieres saber más, no te pierdas el **Encuentro Compliance gratuito** que tendrá lugar el próximo **21 de julio: El ABC de las infraestructuras críticas**. Más información en <https://www.worldcomplianceassociation.com/88/encuentro-weekly-el-abc-de-las-infraestructuras-criticas.html#submenuhome>

image not readable or empty

componentes/editor/ckfinder/userfiles/images/721290C6CAAD4442BAF7AD3B7B598B60.jpg

